



Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto (*depan, topi putih*), menyerahkan trofi dan hadiah kepada pemenang kompetisi GSI dan O2SN Kota Jogja, sekaligus membuka Porgukar di halaman Balai Kota Jogja, Jumat (2/8).

AGENDA OLAHRAGA

Jaga Kebugaran ASN & Guru lewat Porgukar

Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja kembali menggelar Pekan Olahraga Guru dan Karyawan (Porgukar). Kegiatan ini akan dilaksanakan Senin-Jumat (5-9/8). Porgukar merupakan program rutin Pemkot dalam upaya meningkatkan kebugaran aparatur sipil negara (ASN) dan guru di lingkungan Kota Jogja.

Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Jogja, Budi Santosa Asrori, menuturkan ada 45 organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkup Pemkot Jogja yang ikut serta dalam kegiatan yang mempertandingkan lima cabang olahraga (cabor) ini.

Cabor bulu tangkis yang digelar di Gor Segara Amarta mempertandingkan 22 peserta tunggal putra, 18 peserta tunggal putri, 54 peserta ganda putra, dan 24 peserta ganda putri.

Sementara, cabor catur digelar 6-8 Agustus 2024 di Ruang Tantrum Lantai 4 Disdikpora Kota Jogja. "Tenis meja digelar di Gedung Grha Tirta, Perumda, dan PDAM Tirta Marta dengan jumlah peserta tunggal putra 54 orang, dan tunggal putri 13 orang," kata Budi di Balai Kota Jogja, Jumat (2/8).

Selain itu, cabor tenis lapangan dilaksanakan di lapangan tenis Rumah Dinas Wali Kota Jogja. "Untuk cabor e-sport digelar di Ruang Nitik Rengganis, Lantai IV Disdikpora Kota Jogja dengan jumlah peserta untuk Mobile Legend 43 orang dan PUBG 52 orang," katanya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, menyebut Porgukar menjadi upaya untuk meningkatkan kesehatan dan kebugaran jasmani serta rohani ASN dan guru.

Menurutnya, tubuh yang sehat menjadikan pelayanan kepada masyarakat menjadi lebih prima. Agenda ini juga menjadi ajang penyegaran untuk rehat sejenak dari aktivitas, sekaligus untuk menjalin kebersamaan.

Sugeng berharap Porgukar bisa memberi dampak positif bagi seluruh karyawan Pemkot Jogja, sehingga berpengaruh pada peningkatan pelayanan kepada masyarakat. "Melalui Porgukar ini kami ikut mendorong agar guru dan karyawan senantiasa melakukan olah raga secara rutin, dan berperilaku hidup bersih dan sehat [PHBS]," katanya.

Dalam agenda ini, Sugeng juga menyerahkan trofi kepada pemenang kompetisi Gala Siswa Indonesia (GSI) dan Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) Kota Jogja yang dilaksanakan beberapa waktu lalu. Dia berpesan kepada seluruh pemenang agar tak berpuas diri serta terus berlatih, sehingga mampu menorehkan berbagai prestasi yang lebih tinggi.

"Teruslah meraih prestasi agar memberi inspirasi bagi siswa lainnya. Hal ini penting dalam mempersiapkan anak-anak sebagai generasi emas Indonesia di tahun 2045," kata Sugeng. (Ahl Amilisa Karim/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005